

El fútbol femenino sigue posicionándose en nuestra ciudad con taller municipal y jugadoras a nivel nacional

Desde hace un tiempo las mujeres, en base a su esfuerzo y dedicación personal, se han logrado posicionar como protagonistas cruciales en todos los ámbitos de la vida, ganándose el máximo respeto en base a sus actuaciones, realidad que se ha repetido en el deporte con las representantes de nuestra ciudad, quienes han logrado positivas noticias, como el caso de la joven Isidora Bernal que fue nominada a una gira de la Selección Chilena sub 17, a lo que se suman Catalina Mellado y Catalina Ahumada, quienes jugaron la final juvenil representando a Colo Colo y Universidad de Chile, respectivamente cerrando con taller municipal que jugó la fecha final en Liga Niñas al Poder.

Ratificando su buen nivel a lo largo de toda la temporada 2024 defendiendo a las diferentes categorías del fútbol formativo, la joven quillotana Isidora Bernal fue confirmada como una de las jugadoras que integra el plantel de la Selección Chilena sub 17 que se prepara para el Torneo Sudamericano de Colombia 2025, proceso que incluyó una serie de entrenamientos en Santiago, mientras que desde el pasado lunes se encuentran en Argentina, donde jugarán un par de amistosos ante las dueñas de casa, instancia en donde la quillotana espera mostrar al cuerpo técnico todas sus habilidades, tanto individuales como colectivas, para ganarse estar en la nómina oficial 2025.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, el pasado fin de semana la Asociación Nacional de Fútbol Profesional disputó la final del Torneo de Fútbol Formativo Femenino Juvenil, encuentro que tuvo una importante presencia de Quillota, ya que la portera de nuestra comuna Catalina Mellado fue titular en el equipo de Colo Colo, mientras que en frente estaba el Club Universidad de Chile, que contaron con la volante Catalina Ahumada en el mediocampo azul, teniendo ambas un muy buen rendimiento, favoreciendo el triunfo en definitiva a las albas por cuatro goles a tres, anotando el último de ellos en los descuentos, resultado que no desmerece en nada la gran temporada que tuvo cada una de ellas.

Finalmente, en el Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández de Quillota, el pasado fin de semana se disputó fecha final de la Liga Fútbol Femenino Niñas al Poder, campeonato que cuenta con la participación de equipos de toda la región, entre quienes estuvo el Taller Municipal de Quillota, que en la temporada 2024 mejoró su campaña en relación al año anterior, logrando el segundo puesto en las categorías sub 14, sub 16 y sub 19, mientras que las más pequeñas de la serie sub 10 acabaron en el cuarto puesto, demostrando en cancha el fruto de sus prácticas dos veces a la semana, dando una posibilidad única a las niñas para que puedan desarrollar todas sus habilidades.

El fútbol femenino sigue posicionándose en nuestra ciudad con taller municipal y jugadoras a nivel nacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



El fútbol femenino sigue posicionándose en nuestra ciudad con taller municipal y jugadoras a nivel nacional



El fútbol femenino sigue posicionándose en nuestra ciudad con taller municipal y jugadoras a nivel nacional



El fútbol femenino sigue posicionándose en nuestra ciudad con taller municipal y jugadoras a nivel nacional



El fútbol femenino sigue posicionándose en nuestra ciudad con taller municipal y jugadoras a nivel nacional



y tú, ¿qué opinas?